



PRESSEMITTEILUNG

Ausgezeichnete Ausbildung

Die Firma Schleitzer Gärtnere von Eden aus München erhält den Staatsehrenpreis 2023 für vorbildliche Ausbildung im Garten- und Landschaftsbau. Das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten verleiht den Preis damit schon zum dritten Mal an das familiengeführte Garten- und Landschaftsbau-Unternehmen und Mitglied der Gärtnere von Eden.

München, 19. April 2023 Der Staatsehrenpreis für Ausbildungsbetriebe honoriert herausragende Leistungen bei der Ausbildung angehender Landschaftsgärtnerinnen und Landschaftsgärtner. Unter dem Motto „fördern, fordern, voranbringen“ bewertete die Jury neben dem Engagement des Betriebs für die Auszubildenden, vor allem, in welchem Maß der Ausbildungsbetrieb angehende Fachkräfte individuell fördert, wie regelmäßig Fortbildungsmaßnahmen stattfinden und wie groß das Zusatzangebot für Ausbilder und Auszubildende ausfällt.

Nachwuchsförderung von Anfang an

Die Firma Schleitzer Gärtnere von Eden überzeugte mit ihren individuellen und differenzierten Konzepten, sichert damit die Zukunft des eigenen Betriebs und leistet als Ausbildungsbetrieb gleichzeitig einen wichtigen Beitrag dafür, dem Fachkräftemangel in der grünen Branche entgegenzutreten. Das Thema Nachwuchsförderung steht bei Schleitzer vom ersten Tag an ganz oben auf der Agenda: Der Betrieb stellte seinen ersten Auszubildenden im Jahr 1986 ein, bis zum heutigen Tage hat er über 100 Landschaftsgärtnerinnen und Landschaftsgärtner sowie auch Praktikantinnen und Praktikanten nach Ihrem Studium erfolgreich ausgebildet. In diesem Jahr feiert Schleitzer Gärtnere von Eden sein 60-jähriges Betriebsjubiläum und blickt auf seine mehr als ein halbes Jahrhundert alte Firmengeschichte in München-Allach zurück.

„Wir sind sehr glücklich darüber, dass das Thema Nachwuchsförderung bei uns Früchte trägt und wir mittlerweile zum dritten Mal mit dem Staatsehrenpreis ausgezeichnet wurden. Wir haben unseren eigenen Weg entwickelt,



PRESSEMITTEILUNG

Nachwuchskräften einen exzellenten Start ins Berufsleben zu ermöglichen. Umso schöner ist es, diesen Preis als Anerkennung für unsere jahrelangen intensiven Bemühungen in der Ausbildung entgegenzunehmen. Das bestätigt uns darin weiterzumachen und auch in Zukunft in die betriebliche Ausbildung zu investieren“, freut sich Alexander Jehle, Geschäftsführer von Schleitzer Gärtnern von Eden.

Für Jehle gilt das Lob der Auszeichnung auch den Mitarbeitern – für ihre tägliche hervorragende Arbeit: „Ich bin sehr stolz auf mein Team! Viele unserer langjährigen Mitarbeiter sind aus unserer eigenen Ausbildung hervorgegangen. Und das zeigt: Eine fundierte Aus- und regelmäßige Weiterbildung in unsere fachkompetenten Mitarbeiter ist die Basis unseres Erfolgs und sichert damit auch die Zukunft unseres Unternehmens“, so Alexander Jehle.

Für ein hohes Maß an Kreativität und gärtnerischem Können steht auch seine Mitgliedschaft bei den Gärtnern von Eden. In dieser Genossenschaft haben sich aktuell rund 50 Gartengestalter aus dem gesamten deutschsprachigen Raum zusammengetan. Sie alle realisieren, wie Alexander Jehle, vor allem Privatgartenprojekte. Darüber hinaus setzt der Verbund Standards in der Branche, unter anderem mit umfangreichen Fortbildungen zur Pflanzenverwendung, bei der Unternehmensentwicklung und in der Ausbildung.